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ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN GENERAL INSPECTORA DE 
LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO CELEBRADA EL LUNES 

TREINTA DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE. 
=============== 

 

EN LA CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS TREINTA 
DÍAS DEL MES DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE, REUNIDOS EN LAS 

INSTALACIONES DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE PUEBLA, 
LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN GENERAL 

INSPECTORA DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO: IRMA 
PATRICIA LEAL ISLAS, JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA, EUKID 

CASTAÑÓN HERRERA, ROSALÍO ZANATTA VIDAURRI, CARLOS 
MARTÍNEZ AMADOR, SUSANA DEL CARMEN RIESTRA PIÑA, MARIANO 

HERNÁNDEZ REYES, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA SESIÓN A LAS 
ONCE HORAS CON TREINTA Y CINCO MINUTOS.  

EN EL PUNTO NÚMERO UNO DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA 
IRMA PATRICIA LEAL ISLAS, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS DIPUTADOS EL ORDEN DEL DÍA, 
MISMO QUE SIN COMENTARIOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. 

============= 

EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, POR ACUERDO DE LOS 
DIPUTADOS SE DISPENSÓ LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 

TREINTA DE MAYO DEL AÑO EN CURSO, Y TAMBIÉN SOMETIDA A 
VOTACIÓN, SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. 

================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, LA DIPUTADA 

PRESIDENTA CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 
50, FRACCIÓN XIII DE LA LEY DE RESPONSABILIDADES DE LOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DEL ESTADO DE PUEBLA, SE EXCUSÓ DE 
INTERVENIR EN CUALQUIER FORMA EN LA REVISIÓN, TRAMITACIÓN Y 

RESOLUCIÓN EN LA CUENTA PÚBLICA DEL COLEGIO DE BACHILLERES 
DEL ESTADO DE PUEBLA, JOSÉ ANTONIO GÓMEZ MANDUJANO, 

PERIODO DEL UNO DE ENERO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE 
DOS MIL DOCE; COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL 

ESTADO DE PUEBLA, FRANCISCO DE PADUA FLORES FLORES, PERIODO 

DEL UNO DE ENERO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE DOS MIL 
DOCE; EL COLEGIO DE PUEBLA, A.C., MIGUEL ÁNGEL PÉREZ 

MALDONADO, PERIODO DEL UNO DE ENERO AL TREINTA Y UNO DE 
DICIEMBRE DE DOS MIL DOCE; INSTITUTO ESTATAL DE EDUCACIÓN 

PARA ADULTOS, ANDRÉS GARCÍA COCA, PERIODO DEL UNO DE ENERO 
AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE DOS MIL DOCE; Y SISTEMA PARA 

EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE PUEBLA, 
CARLOS ALBERTO JULIÁN Y RUIZ, PERIODO DEL UNO DE ENERO AL 

TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE DOS MIL DOCE; DE IGUAL FORMA 
SOLICITÓ QUE LOS DIPUTADOS QUE TUVIERAN ALGUNA EXCUSA PARA 

CONOCER ALGUNA CUENTA PÚBLICA LO MANIFESTARAN. 
================================ 

LA DIPUTADA PRESIDENTA PREGUNTÓ A LOS DIPUTADOS, SI 
ESTABAN DE ACUERDO EN QUE SE DIERA LECTURA A LA PARTE 

CONDUCENTE DE CADA UNO DE LOS DICTÁMENES PROPUESTOS O SI 

DESEABAN SELECCIONAR ALGUNO EN ESPECIAL PARA QUE SE LEYERA 
LA PARTE CONDUCENTE DEL DICTAMEN O SE LEYERAN TODOS. 

===== 
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LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN GENERAL 

INSPECTORA SOLICITARON QUE SE DIERA LECTURA A LOS EXTRACTOS 
DE ALGUNOS DICTÁMENES, POR LO QUE LA DIPUTADA PRESIDENTA 

SOLICITÓ AL AUDITOR SUPERIOR, DR. DAVID VILLANUEVA QUE POR 
CONDUCTO DE QUIEN TUVIERA A BIEN DESIGNAR, SE DIERA LECTURA 

A UN EXTRACTO  DE CINCO DE LOS INFORMES PROPUESTOS EN ESTE 

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 
=========================== 

EL AUDITOR SUPERIOR, DOCTOR DAVID VILLANUEVA LOMELÍ, 
SOLICITÓ A LA MAESTRA MARÍA ELENA RAMÍREZ FUENTES, 

DIRECTORA DE FISCALIZACIÓN MUNICIPAL, QUE DIERA LECTURA 
A CINCO EXTRACTOS CORRESPONDIENTES A LOS DICTÁMENES 

PROPUESTOS. =================================== 
LA MAESTRA MARÍA ELENA RAMÍREZ FUENTES PROCEDIÓ EN 

CONSECUENCIA Y DIO LECTURA A LOS EXTRACTOS DE LOS INFORMES 
DEL RESULTADO DE LOS MUNICIPIOS DE CHIGNAHUAPAN, AQUIXTLA, 

COHUECAN, HUEHUETLÁN EL GRANDE Y SAN SALVADOR EL SECO. === 
LA DIPUTADA PRESIDENTA PREGUNTÓ A LOS DIPUTADOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN GENERAL INSPECTORA, SI TENÍAN 
ALGÚN COMENTARIO O DUDA, AL NO HABERLOS, PIDIÓ AL DIPUTADO 

SECRETARIO LEVANTAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE. ======= 

CONTINUANDO, EL DIPUTADO SECRETARIO SOLICITÓ A SUS 
COMPAÑEROS DIPUTADOS QUE LOS QUE ESTUVIERAN POR LA 

AFIRMATIVA DE APROBAR LOS INFORMES DEL RESULTADO 
PROPUESTOS EN EL ORDEN DEL DÍA, QUE LO MANIFESTARAN 

LEVANTANDO LA MANO, SIENDO APROBADOS POR UNANIMIDAD, CON 
EXCEPCIÓN DEL VOTO DE LA DIPUTADA PRESIDENTA RESPECTO DE 

LAS EXCUSAS PLANTEADAS. = 
EN EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA 

PRESIDENTA SOLICITÓ AL DIPUTADO SECRETARIO DIERA LECTURA 
AL ACUERDO POR EL QUE SE REMITIÓ LA CARTERA DE ASUNTOS 

EXISTENTES A LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE PUEBLA. === 
EL DIPUTADO SECRETARIO PROCEDIÓ EN CONSECUENCIA. 

CONTINUANDO, LA DIPUTADA PRESIDENTA PREGUNTÓ SI EXISTÍAN 
DUDAS O COMENTARIOS EN RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO 

EXPUESTO, AL NO HABERLOS, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EL ACUERDO DE 
REFERENCIA, SOLICITANDO QUE LOS QUE ESTUVIERAN POR LA 

AFIRMATIVA LO MANIFESTARAN LEVANTANDO LA MANO, SIENDO 
APROBADO POR 

UNANIMIDAD.========================== 
EN ASUNTOS GENERALES LA DIPUTADA PRESIDENTA PREGUNTÓ 

SI ALGÚN DIPUTADO DESEABA HACER USO DE LA PALABRA, AL NO 
HABERLO, CONCEDIÓ EL USO DE LA VOZ AL AUDITOR SUPERIOR, 

DOCTOR DAVID VILLANUEVA LOMELÍ, QUIEN REITERO A LOS 
DIPUTADOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN GENERAL INSPECTORA LA 

INVITACIÓN EL DÍA DE MAÑANA A LAS DOCE HORAS PARA QUE 
ASISTAN A LA PREMIACIÓN DE LOS GANADORES DEL CONCURSO 

ESTATAL DE DIBUJO “IMAGINA UN MUNDO SIN TRAMPAS”, QUE SE 
LLEVARÁ A CABO EN EL PLANTEARIO. SEÑALÓ QUE EN ESTE EVENTO 

ORGANIZADO CON LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA, SE 

SUPERÓ LA EXPECTATIVA, YA QUE SE TUVO LA PARTICIPACIÓN DE MÁS 
DE TRES MIL DIBUJOS DE PREESCOLAR Y PRIMARIA. 

============================ 
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A CONTINUACIÓN, LA DIPUTADA PRESIDENTA COMENTÓ Y SOLICITÓ 

QUE SU INTERVENCIÓN SIRVIERA COMO CITATORIO, PARA QUE EL DÍA 
DE MAÑANA PRIMERO DE JULIO A LAS DIEZ DE LA MAÑANA SE REÚNAN 

PARA SESIONAR NUEVAMENTE Y DICTAMINAR OTRO NÚMERO 
IMPORTANTE DE INFORMES DEL RESULTADO. OFRECIÓ INICIAR 

PUNTUALMENTE PARA QUE TERMINANDO LA SESIÓN PUEDAN 

TRASLADARSE AL PLANETARIO A LA CEREMONIA DE PREMIACIÓN A LA 
QUE FUERON INVITADOS POR EL AUDITOR SUPERIOR. 

========= 
 

 
 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS 
DEL ORDEN DEL DÍA, LA DIPUTADA PRESIDENTA DIO POR CONCLUIDA 

LA SESIÓN A LAS DOCE HORAS CON VEINTISÉIS MINUTOS DEL DÍA 
TREINTA DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE. ================== 
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DIP. MARIANO HERNÁNDEZ REYES 
VOCAL 
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ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA SESIÓN DE LA 

COMISIÓN GENERAL INSPECTORA DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL 

ESTADO DE TREINTA DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE. 
 


